

Plan contra la pandemia en Cuba sería más efectivo sin el bloqueo y con mayor responsabilidad ciudadana, asegura Díaz-Canel



La Habana, 21 abr (RHC) El plan nacional contra la pandemia del coronavirus vigente hoy en Cuba podría ser más eficiente sin el bloqueo de Estados Unidos y si los ciudadanos tuvieran mayor responsabilidad, afirmó el presidente Miguel Díaz-Canel.

'Ciencia y conciencia son nuestra fuerza', declaró el jefe de Estado en una entrevista al portal web Cubadebate, en la que reiteró que el plan de respuesta a la Covid-19 puede adelantarse al peor momento para evitarlo.

No obstante, acotó, es necesaria una mayor responsabilidad de las personas sin percepción del riesgo

que conlleva la enfermedad causada por el virus SARS-Cov-2.

Las máximas autoridades del país insisten en todos los escenarios posibles en la importancia de asumir con disciplina las medidas adoptadas para evitar más contagios en Cuba.

Igualmente, destacan el esfuerzo de científicos y personal sanitario para enfrentar la pandemia en un escenario doblemente complicado por el impacto del bloqueo de Estados Unidos y las acciones de ese país de evitar el acceso a equipos médicos necesarios.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/220370-plan-contr-la-pandemia-en-cuba-seria-mas-efectivo-sin-el-bloqueo-y-con-mayor-responsabilidad-ciudadana-asegura-diaz-canel>



Radio Habana Cuba